

西彼農高で「職場体験」 西彼中2年生 食品製造など実習

西海市立西彼中(二里淳
司校長、201人)の2年生
68人が21日、県立西彼農業
高(市丸智基校長、160
人)で「職場体験」をした。



フィナンシェ作りに取り組む西彼中の生徒たち
—西海市西彼町、西彼農業高

新型コロナウイルスの影響で事業
所での体験が中止となった
ことから、西彼農業高に受
け入れを依頼した。
西彼中の生徒は、高校側

が設けた動物飼育や福祉な
ど7コースの中から選び実
習に参加。草花園芸コース
でブーケ作りに取り組んだ
井田哲太さん(14)は「思っ
ていたより上手にできた」
と話した。

食品製造コースでフィナ
ンシェ作りに取り組んだ中
山祐嘉さん(14)は「型への
流し込みが難しかった。衛
生面や食べ物を大切にする
姿勢など学ぶべきことが多
かった」と話した。

職場体験では高校3年生
51人が中学生の指導に当た
った。川口倫さん(17)は「言
葉足らずや緊張でうまく伝
わったか不安だったが、み
んな素直で手際良く動いて
くれて助かった」とほっと
した様子。中学生の頑張る
姿に山崎璃水さん(18)は
「私も頑張らないといけな
い」と気持ちを新たにした。

(織田賢)



栽培コース(作物)



栽培コース(野菜)



動物飼育コース



草花コース



ファッションコース



福祉コース